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１、ねらいについて（〇ご意見、ご提案◇学校からの説明）
　①多様な運動を楽しむことにより、運動に親しむ態度を養う。
　②集団行動を通して、連帯感を養う。

〇ダンス・徒競走・大玉送りなど多様な競技があり、運動が苦手な子も楽しみながら真剣に

取り組んでいるように感じた。

〇真剣に競技を行う姿勢、悔し泣きする子を慰める様子などから達成している。

◇子どもたちが、競技に真剣に取り組んでいる様子を評価するコメントをたくさんいただき

ました。

◇保護者に見せるための運動会ではなく、児童が運動の楽しさを味わえる運動会になるよ

う、計画していきます。



２、時期について（〇ご意見、ご提案◇学校からの説明）

〇11月は例年だと寒い。祝日は家族旅行等を計画する事が多いので避けてほしい。

〇天候的には秋の開催がよい。

◇来年度は、体育館改築工事の関係で、５月に運動会を開催します。

※児童席のテント・ミストシャワーなど、熱中症対策には万全を期して望みます。

◇再来年度は、10月後半の土曜実施を予定しています。



〇全学年で実施でき、よかった。

〇午前開催、全席立ち見は、場所取りや昼食準備等の負担が減り、よかった。

〇学年の競技が２つは物足りなく感じた。

◇全学年での実施、午前開催を好意的に捉えたご意見が多く見られました。　　　来年

度も全学年・午前開催を基本に、計画していきます。

◇午前開催とするため、各学年２種目の競技としました。運動会のねらいを達成できる

よう、各学年、児童の実態に応じて競技内容を考えています。

３、開催方法について（〇ご意見、ご提案◇学校からの説明）



４、会場について（〇ご意見、ご提案◇学校からの説明）

〇混雑するかと思ったが、立ち見で譲り合って観覧でき、よかった。

〇椅子やシートの持ち込みが禁止だったので、座る場所が少なく疲れた。

〇思いやり席を知らず、祖父母を呼べなかった。知らせてほしかった。

◇午前開催とはいえ、立ち見での長時間の観覧は大変です。体育館の開放や体育館

通路に休憩席を増設、思いやり席の設置等を行いましたが、さらなる増設が可能か、小

型の椅子の持ち込みを許可するかなど、検討していきます。

◇来校者の制限撤廃に伴い、来賓席、思いやり席を復活させました。PTAからのお便り

（「がくぷり」で配信）のみ掲載したため、周知が足りなかったようです。すみませんでし

た。次年度以降も同様の会場配置で行います。



５、競技について
年 良かった点 改善策

１ 年齢に合ったダンスだった。校庭全体に広がる隊形があり、写
真撮影がしやすかった。

選抜リレーの後に、１年生の徒競走があり、疲れが見られた。⇒
プログラムの構成時に配慮します。

２ ダンスと玉入れの融合が見ていて楽しかった。 競技と競技の間が長かった。
⇒プログラムの構成時に配慮します。

３ かわいらしい部分とかっこいい部分があり、年齢に合ったダンス
だった。

４ ルールの工夫により、勝ち負けが最後まで分からず、応援に熱
が入った。

５ 衣装を着て真剣に踊る姿がかっこよかった。
競技だけでなく、係の役割に取り組む姿に成長を感じた。

隊形移動により、写真が撮りづらかった。
⇒学年だより運動会号で位置等をお知らせしていきます。

６ 大縄はねらい②「連帯感」を育てるために有効だった。作戦を立
て、練習したようだ。最後まであきらめない姿や縄にかかっても
励ましあう姿に感動した。

組体操や騎馬戦などを復活させてほしい。
⇒魅せるための運動会ではなく、運動の楽しさを感じ、生涯にわ
たって運動に親しむ子を育てる運動会へ変革中です。保護者の
皆様の意識変革も同時にお願いします。

他 応援合戦に迫力があった。高学年へのあこがれに繋がる。
選抜リレーは見ごたえがあった。

大玉送りは３回戦にしてはどうか。
複数名転倒したので、水撒きの頻度を増やしてほしい。



６、その他（〇ご意見、ご提案◇学校からの説明）

〇プログラムの色分けや、走順の表示などにより、譲り合って観覧できた。

〇PTAボランティアやおやじの会による会場の見回りにより安心できた。

〇体育館の開放が、未就学児を連れた保護者にはありがたかった。

〇高学年が係の仕事に責任をもって取り組む姿が下学年のよい手本になっている。

◇４年ぶりの全校開催で、混雑対策を重点的に行いました。無事に開催できたのは来

校者の皆様のご協力のおかげです。今後とも学校教育活動へのご理解とご協力をお願

いいたします。


